



FORO

Llaman a regular ciberespacio

POR XIMENA MEJÍA

lizette.mejia@gimm.com.mx

Con la advertencia de que México es el país que más tráfico de infantes tiene con fines de explotación sexual y pornografía infantil en las redes sociales, las nuevas tecnologías y el ciberespacio, Itzul Girón, integrante de la Asociación de Internet Mx (AIMx), hizo un llamado a la regulación del ciberespacio y la inteligencia artificial.

“Se necesita la regulación para atender la problemática de pedofilia, trata de personas, contenido sexual en redes, tenemos un problema como país, es el país que más consume contenido sexual. Es el país de donde más se exportan niños para producir contenidos de este tipo. Pedimos regulación de ese marco que sea favorable tanto para los tecnólogos como para fortalecer nuestro



Foto: Especial

La diputada María Teresa Ochoa Mejía (MC) impulsa una iniciativa contra la violencia digital, a través de la inteligencia artificial.

Estado de Derecho y a las instituciones de este país”, expresó.

Al participar en el Foro Beneficios de la Inteligencia Artificial para el Ejercicio del Periodismo, organizado por la Comisión de Ciencia y Tecnología de la Cámara de Diputados, la experta en modelos de inteligencia artificial, hizo un llamado a los legisladores para la regulación no sólo para combatir delitos, sino también para favorecer la innovación en el país.

Itzul Girón manifestó que México es el país con menor

índice de investigación y desarrollo en América Latina, lo que repercute “en fuga de talentos”.

LEYES

“Necesitamos leyes, necesitamos regulación que favorezca la innovación en nuestro país que tiene el menor índice de investigación y desarrollo de toda América Latina de inteligencia artificial. Necesitamos leyes que permitan fortalecer la innovación de todos estos chicos que están estudiando ingeniería”, pidió.